

—Procedente del palomar del Sr. D. Salvador Prat, prestigioso entusiasta colombófilo de Barcelona, ha sido adquirida una pareja de palomas mensajeras de raza Belga, las cuales, con otra pareja de adultas asimismo de raza Belga, dejadas en préstamo por el mencionado señor, servirán de base con sus crías, para la confección de la propia población alada de nuestro palomar.

—El Sr. D. Salvador Prat, de Barcelona y los socios Sres. Manuel Pagés y Antonio Jonch, han cedido cada uno, un par de pichones mensajeros, los cuales están siendo actualmente sometidos a metódico entrenamiento con el fin de ser destinados dentro de breve plazo, a efectuar viajes desde diversos puntos de nuestra comarca, empezando así la activa tarea de nuestra Sección de Colombofilia.

A todos los antes mencionados señores, así como a aquellos que han contribuido y colaborado a propulsar este noble deporte, reciban desde estas líneas el sincero agradecimiento de nuestra Agrupación Excursionista.

### Sección de Estudio

—Han sido trasladados a las salas de exposición del Museo de Granollers, figurando en calidad de «Depósito de la Agrupación Excursionista», las siguientes piezas:

Un ánfora, pesos de telar y fragmentos cerámicos de época romana.

Un molino de mano ibérico, de granito.

Y una punta de flecha de cuarzo calcedonia, un hacha votiva de fibrolita pulimentada, y un fragmento de placa de cinturón de bronce.

Todos ellos procedentes de excavaciones efectuadas por la Sección de Estudio de nuestra Agrupación; para las piezas romanas, en 1932, a Can Collet, de Alfou (Linás); para el molino de mano, en el poblado ibérico de Céllecs (La Roca), en el año 1939. Los demás objetos prehistóricos, proceden de las excavaciones que actualmente se están llevando a cabo en el macizo de Céllecs.

—Las Comisión Permanente Municipal del Excmo. Ayuntamiento de nuestra ciudad, en sesión del 12 de Septiembre último, acordó nombrar un Delegado de la Sección de Estudio de nuestra Agrupación, como miembro del Patronato del Museo de la ciudad.

Según acuerdo de la Junta Directiva, del día 20 de Septiembre próximo pasado ha sido designado para ostentar provisionalmente este cargo, el Sr. D. Salvador Llobet.

Agradecemos la distinción que se nos ha hecho, de la cual esperamos ser dignos merecedores procurando por todos los medios a nuestro alcance, facilitar la labor de cooperación de nuestra Entidad con el Museo.

### Nuevos Socios

—Han sido alta en nuestra entidad, los señores siguientes: Jacinto Trullas Bassas, Adolfo Guzmán Sánchez, Pedro Font Padró, Joaquín Brull Oriols, Teodoro Sala Candelich, Juan Pla Gras, Joaquín Plana Bellavista, Francisco Godo Vall, José Vilardebó Uñó, José Bernaus Bach y Juan Serra Guinart. Y las señoritas: Rosa Taberner Massat, María Cladellas, Amelia de Vega Brull y Monserrat Prats Martí.

En el próximo número daremos cuenta de otras altas.